

一步前進 校長室からのつぶやき

私自身が思っていること、考えていることをつぶやきたいと思います。

文化祭「Passion～志高く未来へ前進～」

10月31日(金)、本校の文化祭が開催されます。

今年のテーマは「Passion～志高く未来へ前進～」です。このテーマには、生徒一人ひとりが自分の情熱を持ち、学びや経験を通して未来へ向かって力強く歩んでいこうという思いが込められています。



文化祭の幕開けを飾るのは、1年生の合唱と郷土学習です。

各学年が心をひとつにして歌い上げる姿は、まさに「Passion」を体現しており、会場全体が感動に包まれることになると思います。歌声には、日々の練習の成果と仲間との絆が込められており、聴く人的心に深く響くのではないかと信じているところです。

総合的な学習の展示では、1年生が郷土学習で、志布志市の歴史や文化、自然について調べて発表します。

2年生は修学旅行での体験や平和学習を通して得た気づきを、プレゼンで丁寧に表現します。3年生は職場体験での学びを通して、働くことの意義や社会とのつながりを真剣に考え、将来への意識を高めている様子が伝わるのではと思っています。

吹奏楽部の演奏は、迫力ある音楽が文化祭の雰囲気を一層盛り上げ、今年度吹奏楽コンクール金賞の響きをクラシックからポップスまで幅広いジャンルでの演奏が披露されると思います。日々の練習の積み重ねが、音のひとつひとつに表れることでしょう。

また、教科ごとの学習展示では、美術作品や理科の作品、家庭科の作品など、日々の授業の成果が並び、生徒たちの探究心と創造力が感じられる空間を創り出すと思います。

この文化祭を通して、皆さんは自らの「Passion」を表現し、仲間とともに成長する貴重な機会を得る機会にしていきましょう。

そして、これからもその情熱を胸に、志高く未来へと前進していってほしいと願っています。